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RÉsoLUT|oN AGA-2019-o 9 -26 | tt
Demande auprès de Santé Canada

relativement aux certificats de production
de cannabis à des fins médicales pour

consommation personnelle

CONSIDÉRANT qUE b Loi sur le connobis et sa réglementation permettent à Santé Canada
d'octroyer des certificats d'inscription de production de cannabis à des fins médicales pour
consommation personnelle;

CONSIDÉRANT QUE Santé Canada autorise jusqu'à quatre (4) détenteurs de certificat
d'inscription, à produire du cannabis à des fins médicales, à une même adresse, ce qui peut
représenter un nombre considérable de plants;

CONSIDÉRANT QUE Santé Canada n'impose aucune exigence particulière en fonction de la
quantité de plants autorisés au certificat;

CONSIDÉRANT QUE Santé Canada émet des certificats sans tenir compte de la réglementation
municipale d'urbanisme et sans consulter au préalable la municipalité concernée;

CONSIDÉRANT QUe la production de cannabis exige de grandes quantités d'eau, d'électricité et
qu'elle génère beaucoup d'humidité et des odeurs nauséabondes;

CONSIDÉRANT QUf la culture à grande échelle, dans un bâtiment qui n'est pas conçu et construit
à cette fin, contribue à accentuer les nuisances et les risques au niveau de la sécurité et entraîne
une détérioration importante du bâtiment et par conséquent une perte de valeur foncière;

CONSIDÉRANT QU'il n'y a aucun mécanisme en place actuellement pour informer les
municipalités et les corps de police qui les desservent de l'émission de certificats d'inscription de
production de cannabis à des fins médicales sur leur territoire;

CONSIDÉRANT QUe les municipalités n'apprennent l'existence des lieux de production que suite
à des plaintes du public, les obligeant ainsi à faire enquête et à prendre des recours en cas de
contravention à la réglementation, avec les coûts qui y sont associés et que la présence d'une
telle production engendre de l'inquiétude et de l'insécurité de la part du voisinage;

CONSIDÉRANT QU'à ce jour, Santé Canada offre peu d'empressement à collaborer avec les
municipalités et les corps de police pour la transmission des renseignements nécessaires aux
enquêtes;

CONSIDÉRANT QUE les interventions et les dossiers qui ont été judicia risés au cours de la dernière
année démontrent que le processus d'examen des demandes de certificat d'inscription par Santé
Canada doit être resserré afin que l'objectif de la loi et de la réglementation ne soit pas détourné;
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CONSIDÉRANT QUE si le département de la sécurité incendie de la Municipalité du Canton de

Harrington devait intervenir sur un incendie impliquant ce type de culture, la connaissance de la
plantation contribuerait largement et plus efficacement à intervenir sécuritairement et limiterait
les risques de blessures pour les pompiers;

ll est proposé par M. Jacques Parent, maire du Canton de Harrington
Et appuyé par M. Steven Larose, maire de Montcalm

DE DEMANDER à Santé Canada de réviser, dans les plus brefs délais, le processus d'examen des

demandes de certificat d'inscription de production de cannabis à des fins médicales pour

consommation personnelle de façon à assujettir la délivrance à l'obtention préalable d'une
attestation de conformité à la réglementation municipale.

Adoptée à l'unanimité

Copie vidimée de la résolution AGA-2019-09-26/It adoptée par l'assemblée générale annuelle de la
Fédération québécoise des municipalités tenue les 26 et 28 septembre 2019.
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